

El Grupo Correa bate récords al aumentar el beneficio un 24% y alcanzar la cifra de 10,8 millones de euros de resultado neto en el 2023.

- El Grupo Correa ha alcanzado unos ingresos de 109,9 millones de euros, consolidando la cifra de negocio por encima de los 100 millones de euros y situándose por volumen dentro del Top 5 de fabricantes europeos de su tipología de producto.
- En el año 2023 el grupo ha obtenido cifras récords de rentabilidad obteniendo un EBITDA consolidado de 14,1 millones de euros y un resultado antes de impuestos de 12,8 millones de euros.
- La solidez financiera del Grupo, le ha permitido aumentar el dividendo un 17%, proponiendo en la próxima Junta General de Accionistas el pago de un dividendo de 0,27 céntimos por acción.

Burgos, 28 de febrero de 2024.- El Grupo Correa mantiene la tendencia positiva de Ejercicios anteriores, logrando en este periodo alcanzar cifras récord tanto en términos de rentabilidad, cifras de EBITDA y beneficio, como en términos comerciales, cifras de captación y cartera de pedidos.

Importantes logros comerciales unidos a la alta cartera con la que el Grupo cerró el año 2022 han permitido mantener un crecimiento de doble dígito en **la cifra de negocio consolidada**, alcanzando los **109,9 millones de euros**, lo que supone un **aumento del 12%** con respecto al mismo periodo del año pasado. De esta manera, **la marca Correa consolida su posicionamiento estratégico como fabricante de centros de mecanizado de alto nivel añadido**.

A pesar del impacto de la inflación que ha supuesto un incremento muy significativo tanto en los costes fijos como los variables, el aumento de volumen y la eficiencia de sus procesos productivos ha hecho al Grupo Correa mejorar el resultado y la rentabilidad del ejercicio anterior. El Ejercicio 2023 se ha cerrado consiguiendo un **EBITDA un 29% superior** al del ejercicio 2022, alcanzando los **14,1 millones de euros**, lo que supone un margen del **13% sobre ingresos**.

El beneficio antes de impuestos del Grupo ha sido de 12,8 millones de euros, cifra un 24% por encima del beneficio obtenido en el mismo periodo del ejercicio anterior. En términos porcentuales estas cifras suponen una rentabilidad **del 12% sobre ingresos**, ratio que sitúa al Grupo a la cabeza, en cuanto a rentabilidad, frente a sus competidores europeos.

A nivel comercial, tenemos que destacar igualmente muy buenos resultados. El Grupo ha obtenido también cifras máximas de **captación de pedidos**, alcanzado durante el año 2023 los **132,2 millones de euros**, cifra un 19% superior a la captación conseguida en el año 2022. Derivada de esa excelente captación, el Grupo termina el 2023 **con una cartera de pedidos, de**

107,7 millones de euros, lo que supone un aumento del 15% con respecto a la cifra con la que comenzaba el año. Esta cifra de cartera hace que el Grupo tenga prácticamente comprometida la producción para el ejercicio 2024 y que estén ya trabajando en retos para el 2025.

Unos **niveles de deuda controlados y una alta liquidez**, continúan mostrando la solidez financiera del Grupo, que le ha permitido continuar con su compromiso de retribución a los accionistas, así como continuar con su **crecimiento orgánico y rentable**. **El Consejo de Administración propondrá para su aprobación a la Junta General de Accionistas el pago de un dividendo de 0,27 euros por acción, lo que supone un aumento de un 17% con respecto al ejercicio anterior.**

En el ejercicio 2024, después de haber acabado con las tareas de derribo y acondicionamiento del terreno, el Grupo tiene previsto el comienzo de la construcción de la nave para la nueva filial de mecanizado, que contará con unas instalaciones modernas, digitalizadas y automatizadas. Además de suponer una nueva planta que hará más eficiente el proceso productivo del grupo, servirá como show-room para ver in situ la “fábrica del futuro”.

A nivel comercial, la **importancia de la actividad exportadora del Grupo sigue siendo clave, ya que representa más del 92% de su volumen de facturación, con una diversificación, tanto sectorial como geográfica muy importante.**

“El año 2023 ha sido un año clave para nuestra sociedad en el que hemos conseguido consolidar nuestro liderazgo situándonos entre los grandes fabricantes a nivel europeo, no solo por nuestro producto, que siempre ha gozado de reconocimiento, sino también por nuestra reputación como organización a todos los niveles.

Nuestra apuesta por las nuevas tecnologías para mantener la competitividad en un mundo global, basándonos en la generación de empleo cualificado y estable, con el foco siempre en la rentabilidad, nos ha permitido crecer de manera significativa. Abordaremos además inversiones importantes en los próximos años que harán mucho más eficiente nuestra fabricación, permitiendo aumentar nuestra capacidad productiva, para consolidar esta senda de crecimiento y creación de empleo.

Quiero destacar también que, en esta nueva etapa, no solo la productividad nos marcará el camino, sino también el compromiso con nuestra sociedad y nuestro entorno, y por supuesto la búsqueda de alternativas que nos permitan además de ser más eficientes, más limpios en cuanto a emisiones se refiere, serán también para nosotros una prioridad.” **concluye la CEO de Grupo Correa, Carmen Pinto**

Sobre el Grupo Correa:

El Grupo Correa es un referente mundial en la fabricación de fresadoras de gran tamaño y componentes industriales para el sector de la máquina herramienta. Nicolás Correa S.A., fundada en 1947, es la sociedad matriz del Grupo Correa. Miles de clientes en todo el mundo confían para hacer frente a sus necesidades de mecanizado en la gama de fresadoras Correa fabricadas en sus plantas productivas de Burgos. En la actualidad, el Grupo Correa exporta en



torno al 92% de su producción a más de 20 países. Para ello, cuenta con una amplia red de distribuidores y filiales comerciales que posibilitan un contacto directo y personalizado con el cliente.

Nicolás Correa, S.A. cotiza en la bolsa de Madrid desde el año 1989. El Grupo Correa cuenta con cuatro filiales industriales vinculadas con el sector de la máquina-herramienta y constituyen bajo el paraguas de la matriz, una red integrada y sinérgica.

Más información en: <http://www.nicolascorrea.com/es>